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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 07 de novembro de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

  Geraldo Pupo da Silveira, Secretário
Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em
atenção ao respeitável Requerimento nº 708, aprovado em Sessão Ordinária de 24/10/2022, da
lavra do Excelentíssima Senhora Vereadora Erika da Liga do Bem (Republicanos), por meio
do qual solicita, nos termos da Lei Orgânica do Município, realizar estudos sobre os espaços
públicos indicados para a implementação de Projeto Piloto de implantação de bicicletários em
nossa cidade, com o propósito de estimular cada vez mais a utilização desta modalidade de
transporte pelos botucatuenses.

                                                       Informo que consideramos de grande importância
tal solicitação, no Ginásio Municipal “Dr. Mario Covas Junior” e Estádio Municipal “João
Roberto Pilan” INCA temos bicicletários instalados,  referente aos demais espaços públicos
iremos realizar um estudo junto a Secretaria Municipal de Infraestrutura para  analisar a
viabilidade de implantação dos bicicletários.

                                                              Sem    mais,    aproveitamos    o    ensejo    para
renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  distinta consideração.

Atenciosamente,
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